

Programación de la Casa de Porras

Ya se ha publicado la programación trimestral de los talleres y actividades de la Casa de Porras para los meses de enero a marzo. La matriculación para estos cursos finaliza el 18 de enero.

Jean Renoir en el cineclub de la UGR

Durante el mes de enero en el cineclub de la UGR se proyectará el ciclo "Maestros del cine clásico (VI): Jean Renoir" que incluye títulos como 'La Gofa', 'Boudou salvado de las aguas' o 'El crimen del señor Lange'.

'Género, conflictos armados y seguridad'

"Género, conflictos y seguridad. La asesoría de género en operaciones", es el título del libro de la profesora de Derecho Internacional de la UGR Margarita Robles Carrillo y publicado por el Centro Mixto UGR-MADOC.

PRESUPUESTOS 2013

La UGR ajusta un 6,63% sus presupuestos 2013

Habrà 28 millones de euros menos que en el ejercicio 2012 y las partidas de gastos para personal docente e investigador han sufrido también ajustes. Para investigación habrá siete millones.



Los presupuestos se aprobaron en diciembre, tras su paso por el Consejo Social.

Aida Blanes

La Universidad de Granada, al igual que el resto de universidades públicas andaluzas, ha aprobado sus presupuestos para el ejercicio 2013.

En la misma línea de ajustes que el resto de instituciones universitarias, la UGR reducirá sus presupuestos en un 6,63% con respecto a 2012, lo que dejará un presupuesto total de 395.437.607 euros, unos 28 millones menos que lo presupuestado para el ejercicio anterior.

Estos presupuestos se aprobaron el martes 18 de diciembre, en Consejo de Gobierno, pero fueron

anunciados tras su aprobación por parte del Consejo Social.

Las partidas del capítulo de gastos de personal y personal docente e investigador han sufrido

Los ingresos por tasas y matriculaciones han descendido en un 1,59% con respecto al ejercicio 2012

también algunos ajustes económicos. Para el próximo ejercicio, se dotará de algo más de 250 millo-

nes de euros la partida de gastos de personal. Los investigadores contarán con un presupuesto de casi siete millones, del total presupuestado para personal docente, que supera los 150 millones de euros.

En cuanto a las inversiones en los estudiantes de la UGR, habrá una dotación para becas propias de 1.207.000 euros, esta partida surge de recursos propios de la universidad. En cuanto a la inversión en el capítulo de Relaciones Internacionales, de un total de 11 millones de euros, la mayor parte irán destinados al programa euro-

peo de movilidad, con más de diez millones de euros.

Ingresos por tasas

En relación con los ingresos, tras el aumento de los precios de las tasas y su posible repercusión en la economía de la universidad, la UGR ha previsto un descenso del 1,59% en los ingresos por tasas y matriculaciones, esto supone, que la universidad recibirá cerca de un millón de euros menos con respecto al año pasado. Lo que hace cuestionarse la utilidad de la nueva normativa, en referencia a lo que reciben las universidades.

BIOMEDICINA

de Granada Centro



El equipo de investigadores.

Ratón para curar enfermedades neuromusculares

A.M. Científicos del Centro de Investigación Biomédica de la Universidad de Granada han logrado generar por primera vez en el mundo ratones con una mutación genética que les provoca la deficiencia de Coenzima Q10, una enfermedad mitocondrial calificada como rara que se da sobre todo en niños. Estos ratones mutantes, deficientes en el gen Coq9, supondrán, en palabras de los investigadores, "una herramienta muy valiosa para el estudio y el tratamiento de encefalopatías metabólicas y enfermedades neuromusculares".

La Coenzima Q10 (CoQ10) es una molécula sintetizada en las células del propio organismo, y tiene funciones esenciales en el metabolismo celular. Entre las funciones mejor conocidas destaca su papel en la producción de energía que necesita la célula y su capacidad antioxidante.

'A propósito de Olóriz'

A.M. "El doctor Olóriz y la Granada de su tiempo (1855-1912)" es un ciclo de conferencias enmarcadas dentro de la Exposición del 'Año Olóriz'. Entre ellas, durante los meses de enero, febrero y marzo, investigadores y especialistas tratarán: "La aportación de Olóriz a la identificación policial" (21 de enero), a cargo de Juan Pérez Peinado; "Olóriz y la Universidad de Granada" (28 de enero), por Guillermo Olgüe de Ros; "Saneamiento y reforma urbana en la Granada de Olóriz: del embovedado del Darro a la Gran Vía de Colón" (4 de febrero), a cargo de Ricardo Anguita Cantero; "Olóriz y la Antropología" (11 de febrero), por Miguel Botella López; "De Olóriz a las células madre" (18 de febrero), a cargo de Antonia Aránega Jiménez, entre otras.

Cien años de Químicas en Granada

A.M. Este año se celebra en Granada el centenario de los estudios de Químicas en la Universidad. Para conmemorar el aniversario, el pasado lunes 14 de enero se presentaron los actos que se celebrarán en torno al evento.

El acto principal, que se celebró en el acto de grados de la Facultad de Ciencias, contó con la participación del rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro; el presidente de la Fundación Cultura de Paz y ex rector de la UGR, Federico Mayor Zaragoza; el decano de la

Facultad de Ciencias, Antonio Ríos Guadix, y un representante de la Comisión Organizadora del Centenario de Químicas.

A media mañana, en el mismo lugar, tuvo lugar la inauguración de los actos conmemorativos, con la conferencia de Federico Mayor Zaragoza "Ciencias Químicas: Presente y Futuro".

Posteriormente, se presentó el retrato de Pascual Nàcher Vilar (1868-1943), decano de la Facultad de Ciencias en 1913, así como un sello conmemorativo del Centenario de Químicas.

GRANADA

ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

Guía del español conversacional

El libro 'COGILA: Español oral conversacional: corpus y guía didáctica' ha sido elaborado por los profesores Pedro Barros García, María Jesús Barros García, María Pilar López García y Jerónimo Morales Cabezas.

Antropología: 'Kawésqar'

'Kawésqar. Entre la realidad y la ficción' es el título del libro escrito por el profesor de Antropología de la UGR Ángel Acuña Delgado, en homenaje a la memoria de un pueblo en vías de desaparición del Puerto Edén (Chile).

Estudio sobre la delgadez en la UGR

Un estudio realizado con 671 estudiantes en la UGR ha demostrado que a los hombres les gusta más la delgadez femenina que a las propias mujeres, y les resulta más desagradable y menos atractivo el sobrepeso femenino.

Horarios nocturnos de salas de estudio

El Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada ha informado de los espacios que se habilitarán para estudiar en la época de exámenes.

Aula Magna

El vicerrectorado de estudiantes de la Universidad de Granada ha comunicado que durante el periodo de exámenes finales y parciales de la convocatoria de enero-febrero 2013, se habilitarán salas de estudio en horario nocturno en los siguientes centros: el aula de la Facultad de Derecho, la Biblioteca Biosanitaria, las salas del E.T.S. de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación y el E.T.S. de Ingeniería de Edificación y las de la Facultad de Ciencias.

Desde el lunes 14 de enero al sábado 15 de febrero ambos inclusive, y el 16 de febrero (sólo

hasta las 6 horas de la mañana), permanecerán abiertas las mencionadas salas de estudio con el siguiente horario: de lunes a viernes, de diez de la noche a seis de la mañana siguiente; sábados, do-

Desde el 14 de enero al 15 de febrero, cinco centros acogerán salas de estudios nocturnos.

mingos y festivos, desde las ocho de la mañana hasta las seis de la mañana del día siguiente. Una vez terminado el periodo de exáme-

nes, a partir del lunes 4 de marzo, permanecerá abierto, a modo de sala de estudio nocturna, el Aula de la Facultad de Derecho, con el siguiente horario: de lunes a viernes, de diez de la noche a seis de la mañana siguiente; sábados, domingos y festivos, de ocho de la mañana a seis de la mañana del día siguiente.

Además, desde el vicerrectorado se ha informado de que las salas permanecerán cerradas todos los días entre las 6 y 8 horas de la mañana para realizar labores de limpieza en las instalaciones, así como en el periodo vacacional de Semana Santa (entre el sábado 23 de marzo y el martes 2 de abril).



Gruta de las Maravillas (Aracena). www.conocetusfuentes.com

Premio a 'Conoce tus fuentes'

A.M. El proyecto de la Universidad de Granada, 'Conoce tus Fuentes', es una iniciativa pionera de participación ciudadana que tenía como objetivo la catalogación de los manantiales y las fuentes andaluzas vía internet.

Este proyecto ha recibido el XVII Premio Andalucía de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, en un acto que contó con

la presencia del presidente, José Antonio Griñán.

El trabajo, reconocido como el mejor proyecto de educación ambiental en la XVII edición de los Premios Andalucía de Medio Ambiente, por potenciar los valores ambientales empleando actividades divulgativas y de voluntariado es coordinado desde el Instituto del Agua de la UGR.

Talleres

Casa de Porrás

CURSO 2012/2013

MÓDULO ENERO-MARZO

<http://ve.ugr.es/pages/casa-de-porras>

TALLERES EN CASA DE PORRAS

Acuarela, Animación Sociocultural, Caligrafía japonesa, Caricatura, Cata de Vinos (Iniciación y perfeccionamiento), Cerámica, Chi-Kung, Cosmética natural, Creación Literaria, Creación de tienda online, Croquis Urbano, Cuero, Danzaterapia, Dibujo, Encuadernación, Escultura con Metal, Estampación de Telas, Fotografía (Iniciación y Avanzado), Fotografía Urbana, Habilidades Sociales y Comunicación, Huerto Urbano, Masaje Erótico, Masaje Shiatsu, Meditación, Pilates, Pintura (iniciación y avanzado), Reciclaje de muebles, Rediseño de vestuario, Reflexología podal, Rutas por la Granada Secreta Underground, Serigrafía, Stopmotion, Stretching, Taichí, Técnicas de grabado no tóxico, Técnicas pictóricas y creación artística, Titeres, Yoga

TALLERES EN RESIDENCIAL CARLOS V

Danza contemporánea, Danza del vientre (iniciación y avanzado), Experimentación rítmica, Flamenco (iniciación e intermedio), Guitarra (iniciación y perfeccionamiento), Ritmos latinos, Tango (iniciación e intermedio), Teatro

Plazo de Matriculación: **Hasta el 18 de enero de 2013**
 Inicio de los talleres: **21 de enero de 2013**
 Duración de los talleres: **24 horas repartidas en 8 semanas**

INFORMACIÓN Y MATRÍCULA
 Centro Cultural Universitario Casa de Porrás
 Placeta de Porrás s/n. Teléfono: 958 224425
 Correo e. cporras@ugr.es






ACTUALIDAD JOVEN

GRANADA

Ciclo musical en Granada, 'Granada en off presenta'

La Asociación Cultural Granada en Off, en colaboración con la Asociación Granada en Vivo, ha puesto en marcha en el primer semestre del año un ciclo musical bajo el título 'Granada en off presenta', una propuesta con la que se pretende ampliar y reforzar la oferta de actividades musicales en espacios público.



Concierto del grupo 'Despistaos' en Granada el 24 de Enero en Sala Planta Baja

El grupo musical 'Despistaos' actuará en Granada el día 24 de enero en Planta Baja. Tras cinco entregas discográficas, una legión de auténticos seguidores y cientos de directos, amigos y anécdotas a sus espaldas, la formación alcarreño-madrileña vuelve a estar de plena actualidad con la publicación de 'Cuando empieza lo mejor', su quinto álbum de estudio. Los autores de canciones como 'Estoy Aquí', 'Cada Dos Minutos' o 'Física O Química' llevan casi una década metiendo el codo para hacerse hueco panorama musical.

CONCURSO



¡Participa con tu arte!

A.M. Hasta el 15 de marzo de 2013 puedes inscribirte en el Concurso Para la III Muestra de Artes Escénicas "GRANAJOVEN".

Si tu edad está comprendida entre los 12 y 35 años y tienes una obra de teatro, clown, monólogos, cuentacuentos o haces magia de cerca o te apasiona la expresión corporal y te encanta representarla, esta es tu oportunidad.

Apúntate para participar en el concurso de la III Muestra de Artes Escénicas "Granajoven" que organiza la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Granada.

Visita la página web del concurso www.granajoven.granada.org o infórmate por teléfono de todo y conoce las bases de la convocatoria.

¡No esperes al último día y presenta tu obra para este concurso! ¡La ciudad de la Alhambra espera disfrutar de tus teatros, monólogos o cuentacuentos!

'RON BARCELÓ DESALIA 2013'



Marta Pedroso Ramírez y Laura Castillo Díaz disfrutarán de nueve días y siete noches en Punta Cana.

¡Marta y Laura se van a Punta Cana nueve días!

Con un tuit, la ganadora contó que su momento #ViveAhora sería 'desconectar en plenos exámenes' y ahora vivirá con una amiga el 'Ron Barceló Desalia 2013'.

▲ Marta Pérez

Marta Pedroso Ramírez y Laura Castillo Díaz pasarán nueve días y siete noches en Punta Cana y además, asistirán al 'Ron Barceló Desalia 2013' en la Playa de Cabeza de Toro. ¿Y por qué? ¡Por seguirnos en redes sociales!

Marta Pedroso es la ganadora de este viaje para dos personas gracias a su participación en el perfil de tuit de Aula Magna (@AulaMagna). Ella participó concursó con un tuit y nos contó su momento #ViveAhora y gracias a eso, podrá vivir su momento para "desconectar en plenos exámenes".

Entre todos los participantes fue la elegida y se va con Laura

Castillo Díaz. Ambas estudiantes en la Universidad de Granada, la ganadora, Marta, estudia cuarto curso de la licenciatura en Pedagogía y su acompañante, Laura, ingeniería de Cami-

El 23 de febrero Marta y Laura estarán en la Playa Cabeza de Toro para vivir el 'Ron Barceló Desalia 2013'

nos, Canales y Puertos también el cuarto curso.

Gracias a poco más de un click y a Ron Barceló, estas dos chicas cuentan con el avión de

ida y vuelta a Punta Cana, los traslados aeropuerto-hotel el alojamiento en régimen de todo incluido, seguro de viaje y por supuesto la entrada y el desplazamiento al 'Ron Barceló Desalia' el día 23 de febrero. Un día que pasarán de fiesta en la Playa Cabeza de Toro. Alessio, Calvin Harris, Wally López, Luigi Nieto, Miguel Lara, Nayala Brown y más artistas se encargarán de hacerles especial este día. Sol, playa y 'Ron Barceló Desalia'!

Marta y Laura ya deben estar preparándose para volar a Punta Cana y pasar nueve días increíbles.

¡Disfrutad Chicas!

EXPOSICIÓN

Plomos por Mohamed Younssi

A.M. El Palacio de la Madraza en Granada aocge hasta el 31 de enero distintas actividades. Bajo el título Los Libros Plúmbeos del Sacromonte: Entre la Historia y el Mito. La exposición se trata de una muestra de plomos reproducidos por Mohamed Younssi y se puede visitar a partir del 21 de enero. La película 'El Enigma de los Libros Plúmbeos', dirigida por Óscar Berdullas Pomares será el día 28 de enero.

El programa, además, incluirá visitas guiadas y distintas conferencias los días 29, 30 y 31 de enero.

ACTITUD EMPRENDEDORA

'Granada Educa' y actitud emprendedora

A.M. Alumnos de distintos centros educativos de la ciudad y provincia, participarán en el 'Certamen Jóvenes Talentos Emprendedores', una iniciativa impulsada por la fundación 'Granada educa' que pretende fomentar el conocimiento y práctica de distintos conceptos empresariales, partiendo de un simulador empresarial y de la puesta en marcha y desarrollo de negocios virtuales.



CENTRO OFICIAL EXAMINADOR
Cursos intensivos de todos los exámenes de Cambridge ESOL. Convocatorias oficiales mensuales durante el curso 2012 - 2013.



Institute of Modern Languages
Puerta Real, nº1 2º Dcha.
www.imlgranada.com
info@imlgranada.com

Exámenes de Cambridge

YLE; KET(A2); PET(B1); FCE(B2); CAE(C1); CPE(C2); BEC.



DEPORTE UNIVERSITARIO

El UMA-Antequera, el rey del empate

El conjunto de Moli vuelve a empatar en los minutos finales frente al Levante-Dominicos tras haberse distanciado en el marcador con un 3-1



Los universitarios afrontan el campeonato nacional con las miras puestas en el europeo de Antequera.

Aula Magna

El pasado fin de semana el Universidad de Málaga-Antequera de fútbol sala volvió a empatar esta vez en su campo frente al Levante-Dominicos un rival aparentemente superior por lo que no se puede considerar un tropiezo. Aún así 'la UMA' lleva un total de 7 empates de 14 partidos, la mayoría de ellos con marcador a favor en los minutos finales. A pesar de esa ausencia de victorias el equipo realiza un buen juego y son momentos puntuales cuando despierta o falta de tensión los que le cuestan goles. Este fin de semana tienen un duro desplazamiento a Castellón donde competirán frente a un clásico del fútbol sala nacional, El Playas. En el partido de ida los universitarios

ganaron y demostraron que con calidad y trabajo pueden ganar a cualquiera. Por otro lado en cuan-

El Campeonato de Europa de Fútbol Sala Universitario se disputará en Antequera en julio

to a las novedades en la plantilla, parece ser que esta semana Moli va a recuperar a todos sus efectivos ya que Arriaza y Pepiyo se han incorporado ya al grupo tras sus respectivas lesiones y Alberto está ultimando la recuperación y puede estar listo a final de semana aunque

sea duda para el viaje a Castellón.

Europeo de Antequera

Por otro lado, hay que recordar que Antequera albergará el campeonato de Europa de Fútbol sala del 21 al 28 de junio, esto convierte a la Universidad de Málaga en anfitriona y la posiciona entre las favoritas para llevarse el título ya que si nos basamos en antecedentes la UMA ha ganado dos veces el campeonato y otra vez fue subcampeona. Por ello, el conjunto de Moli afronta la liga nacional con la máxima seriedad y compromiso pero siempre con el fondo de este ilusionante campeonato que para muchos de los jugadores, por edad, será el último.



Con ocho ensayos de ventaja la UMA se impuso.

El Universidad de Málaga de rugby vence al Bahía 89'

A. M. El equipo femenino de Málaga no ha perdido el ritmo a pesar del parón navideño. Con ocho ensayos de ventaja, la UMA se impone en el amistoso disputado el pasado domingo ante el equipo de Rugby Femenino Bahía 89'.

ejemplo de este espíritu han sido sus alas, Beatriz García y Esther Morillas, que se han estrenado en eso de ensayar. Aunque nada de esto hubiera sido posible sin el resto de las integrantes.

Partido amistoso

Las integrantes del Bahía han acabado el encuentro con una sonrisa y agradeciendo la 'oportunidad para disputar este partido'. Además, el tiempo ha acompañado a este domingo de rugby. Un buen día para aprender, tanto desde dentro como desde la banda del campo de este gran deporte.

Destacadas

El Universidad de Málaga ha dominado desde el inicio del partido. Pese a no tener a toda su plantilla, ha sabido desenvolverse perfectamente. Todas las integrantes del equipo han disfrutado, demostrando que hay hueco para todas en un equipo de rugby. Un claro

No hay fecha para los Campeonatos de España

A. M. Según publicó el CEDU (Comité Español de Deporte Universitario) en su Fanpage de Facebook: "Ante las preguntas realizadas, informamos que todavía no se sabe ni fechas ni lugares de los Campeonatos de España Universitarios 2013" matizando que "A la espera de la publicación de la Resolución, sabremos dicha información a finales de enero".

Además hay muchos interrogantes como los límites de edad y si hay alguna opción de que no se celebren. Las Universidades en general preparan sus selecciones siguiendo el curso natural del año académico deportivo que llevan años ejecutando.

Actividades de la Universidad de Granada

A. M. El Centro de Actividades Deportivas (C.A.D.) oferta una amplia y variada gama de actividades dirigidas (cursos) presentando como novedad en el curso académico 2012-13 la apertura de gran parte de los mismos tanto a miembros de la comunidad universitaria como a no miembros (salvo programa montaña, programa náutico, tenis de adultos y pádel de adultos). Puedes inscribirte en las actividades del 2º periodo del curso 2012-13 en los bloques: deportes de raqueta, fitness y cuerpo y mente; tendrán los siguientes plazos: en cuanto a las nuevas

inscripciones de la comunidad universitaria: A partir del pasado 29 de noviembre hasta el 21 de enero de 2013 y nuevas inscripciones comunidad no universitaria: A partir del pasado 5 de diciembre hasta el 21 de enero de 2013.

Las actividades del segundo periodo, mencionadas anteriormente, se iniciaron el pasado martes 8 de enero de 2013. Para más información sobre las actividades puedes consultar el enlace de actividades para adultos: http://cad.ugr.es/pages/actividades_dep/actividades

TORRESPORT
Complejo Deportivo

Nuestras Actividades en Piscina: Año Nuevo, Vida Nueva Apúntate!!

Adultos & Niños

- Natación libre
- Aquagym
- Aquarelax
- Cursos de natación
- Natación embarazadas
- Escuela de espalda

4 solo
120€ meses

***Matrícula GRATIS**
Abono 10€

DISFRUTA DE PISCINA MUSCULACIÓN Y ACTIVIDADES!

Plazas limitadas 50 personas

Información y Reservas
Calle de Ginesa, 13 • Puerto de la Balsa
952 107 109
www.torresport.com

Nuestras actividades: Natación libre, Sala de Musculación, Aquagym, Aquarelax, Step, Tonificadora Spinning, Gap, Yoga, Salsas, Baile Flamenco...